
 基町高校 百景（６月７日） 
 

 ■いよいよ６月８日（月）から部活動が再開されます。（まずは１時間程度で

すが）先日は技術指導員の先生方が弓道場の草刈りをされました。  

 

 

 ■蒸し暑い中、きれいに草を刈っていただきました。 

 

 ■これで、いつでも部活動の再開はＯＫですね。 



■校内美化についての取り組みの紹介です。 

  今までも華道部の生徒が中心になって、校内に花を飾ってくれていました。 

  今年度はさらに技術指導員先生の協力で「花壇に花を！」をスローガンに美

化に取り組みます。 

    

■まずは種まき（マリーゴールド）から。 

 

  

 

 ■マリーゴールドが発芽しました。 

この芽から花が咲くのを楽しみにしています。 


